



IMPACTO DE LAS BIBLIOTECAS POPULARES EN LAS COMUNAS 1 y 2 DE LA ZONA NORORIENTAL DE MEDELLIN / Raúl Absalón Palma Arango; asesor Luis E. Villegas. -- Medellín: Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1995.--121h. : il. + 1 diskette 3.5"

Las bibliotecas populares caracterizadas por el inadecuado espacio físico, la falta de mobiliario y equipo, la pobreza de las colecciones, la carencia de personal, la poca capacitación de éste y su aislamiento frente a otras bibliotecas y organizaciones, entre otras, son el objeto de estudio del presente trabajo; el cual intenta mostrar cuál es su verdadero papel en la comunidad y cuál es su realidad histórica, política, económica, social y cultural tomando como punto de referencia las ubicadas en las comunas 1 y 2 de Medellín

De este modo, este trabajo establece el impacto que tienen las bibliotecas populares en la vida cotidiana de los habitantes de esta zona de la ciudad.